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Le 23 juin 2024 à 11h15, les membres de l'association Riozbad se sont réunis au sein du 
Gymnase de Rioz en Assemblée Générale Ordinaire sur convocation du président. 
Il a été établi une feuille d'émargement, signée par les membres présents en leur nom 
propre ou en tant que mandataire. Celle-ci figure en annexe du présent procès-verbal. 
 
L'Assemblée était présidée par M. Blondeau Maxime, président de l'association.  
Il était assisté d’un secrétaire de séance, M. Basile Arthur, secrétaire de l'association. 
M. Kopp Valérie, trésorière, était présente. 
 
 
Environ la moitié des membres étaient présents ou représentés. L'Assemblée a donc pu 
valablement délibérer. 
 
 
 
 
L'ordre du jour a été rappelé par le Président : 
 
- Présentation du rapport d’activité ; 

- Présentation du bilan financier et Approbation du budget ; 

- Présentation nouveau logo et maillot du club ; 

- Renouvellement des mandats de membres du Conseil d'Administration ; 

- Désignation de nouveaux membres du Conseil d’Administration ; 

- Question diverses  



 

1. Présentation du rapport d’activité : 

1.1.Vie de la section 
Pour rappel, l'association dite RIOZ BAD, a pour objet la pratique sportive du badminton 
ainsi que toute action propre à la promotion et à la valorisation de ce sport. 

Avec le renouvellement du bureau et de la présidence pour la saison 2023-2024, le club 
espérait avant toute chose redynamiser le club et l’ouvrir à de nouveaux licenciés. 

C’est plus que chose faite ! 

L’association en quelques chiffres cette année :  

➢ 85 licenciés  
➢ 28 femmes 
➢ 57 hommes 
➢ 27 jeunes 
➢ 3 licences estivale 
➢ 1 licence estivale externe 
➢ 0 licence externe  
 
Pour rappel, lors de la saison 2022-2023 il y a eu 54 licenciés et 3 licences externes. 

C’est au final une augmentation de presque 50% sur une saison !!! 

Une saison avec des créneaux remplis tout au long de l’année et un engouement plus que 
retrouvé. 

Le club tient d’ailleurs à remercier l’ensemble des acteurs qui ont permis à cette année de 
pouvoir se dérouler aussi bien et pouvoir repartir de l’avant après des années post covid 
:  

 
● La mairie et la CCPR pour la mise à disposition des gymnases (gymnase de Rioz et 
Voray sur l’Ognon) et les subventions allouées au club 
● Le département de Haute-Saône et la Région BFC 
● Le CODEP 70/90 avec un tout nouveau bureau depuis peu (Président présent lors 
de l’AG) 
● La Ligue BFC 
● La Fédération Française de Badminton 



● Nos partenaires, notamment le Dan’s Bar et le Soulographe et ceux qui ont fait des 
dons pour les Rioz’tomnales 
● Et bien sûr tous les bénévoles du club !!! 
● Un grand merci à Fred et Marylise pour leur temps lors du créneau jeune et à 
Mathieu pour ses entraînements sur le créneau adulte 
 

⇨ Les Points Positifs et les Nouveautés de la Saison 2023 - 

2024 ⇦ 

 
● Une effervescence grandissante au sein du club, avec une communication 
importante 

● Des créneaux jeunes et adultes souvent pleins 

● Un CA actif avec 7 membres et 6 réunions au total, sans compter les à côté pour 
les préparations des Rioz’tomnales, CDJ… 

● La création de groupe Whatsapp du club + celui spécifique au Créneau Jeune 

● La prise et le paiement de licence en ligne 

● La boutique du club en ligne 

● Les 4 soirées à Thème pour les adultes, idem pour le créneau jeune 

● Retour des Rioz’tomnales, CDJ 

● Une action en faveur du téléthon 

● Des séances d'entraînement organisées bénévolement par Mathieu Becherel une 
fois par mois 

● Le nombre croissants de licenciés qui se sont tournés vers la compétition quelque 
soit leur niveau et leur âge 

● Organisation par le club du MODEF 

● Formation de bénévoles (1 GEO et 4 MODEF) 

● Plusieurs demandes de subventions faites hors subventions mairie 

● Recherche de sponsors en vue de la saison prochaine 

● Poursuite du Pass’sport 



● L’ouverture du créneau du dimanche matin toute l’année 

● Et …. Ouverture du gymnase pour la période estivale pour la 1ère fois 

 
 

⇨ Les Points à Améliorer ⇦ 
 
● Meilleure répartition des tâches au sein du CA et augmentation du nombre de 
bénévoles sur l’année pour soulager les bénévoles très actifs :  

○ Aide à l’ouverture du gymnase 
○ Participation aux différentes actions dont aide sur les actions menées par le club, 
buvette lors d’évènements notamment parents pour le CDJ organisé par le club… 

● Trouver un entraîneur pour le créneau jeune qui pourrait débuter en septembre 
et finir la saison fin juin 
 

1.2. Rapport sportif  
 
Beaucoup plus de personnes se sont lancées en compétition cette année avec de 
nombreux résultats (dont CDJ, Rioz’tomnales…) 

Le club a été davantage représenté en compétition sur le secteur avec de nombreux 
podiums au cours de l’année ! 
 
Au total ce sont 93 participations à des tournois pour tous les âges !!! 

A noter qu’11 jeunes étaient présents sur le CDJ organisé par le club et 16 adultes lors des 
Rioz’tomnales. 

Pour ce qui est des interclubs :  
  
- L’équipe 1 termine 2nd de sa poule en départementale 2 
Après une super saison et un barrage perdu contre Belfort l’équipe restera en 
départementale 2 l’an prochain (Vesoul ayant été repêché en Régionale 2) 

- L’équipe 2 termine 4ème de sa poule en départementale 4.  
Elle aura permis à plusieurs nouveaux joueurs de goûter à la compétition et aux 
interclubs 



 

A noter que la participation aux stages organisés par le Codep 70/90 a rencontré un beau 

succès aussi bien auprès des jeunes que des adultes. 

1.3. Projets pour la future saison 
1.3.1. Action à destination des jeunes 

Après 2 saisons au club, Marine ne sera plus l'entraîneur des jeunes l’an prochain. 

En l’absence d'entraîneur bénévole sur ce créneau, le club repart donc à la recherche d’un 
futur entraîneur pour la saison prochaine. 

Le club a commencé à prospecter pour trouver un nouvel entraîneur spécialisé dans la 
pratique régulière et en compétition du badminton (lien STAPS Besançon et club Volant 
Bisontin).  
Le club souhaitant avoir un entraîneur dès la reprise et de ne pas avoir à attendre mi 
octobre comme cette année. 
Des dossiers de subventions sont montés pour permettre de prendre en charge une partie 
du salaire du futur entraîneur. 

Il est fondamental que de nouveaux bénévoles, dont des parents d’enfants, puissent être 
disponibles pour aider sur ce créneau jeune comme accompagnant ou encadrant. 
Le club, comme cette année, pourra payer la formation MODEF pour offrir les bases à 
ceux qui le souhaitent. 
 
L’idée étant d’avoir dans le futur à la fois un entraînement pour les jeunes souhaitant 
pratiquer le badminton en loisir d’un côté et un entraînement plus poussé pour ceux 
visant la compétition de l’autre. 
 
Le club, de façon à favoriser le développement du badminton, notamment l’ouverture à 
la compétition, prendra en charge les volants pour les compétitions des jeunes (cdj) et 
continuera de promouvoir les différentes actions offertes par le CODEP 70/90 (stage, CDJ 
et autres) 

Les CDJ seront payants à compter de la saison prochaine, le club prendra en charge les 
frais d’inscriptions ! 

 



Concernant les jeunes encore plus jeunes, Maxime reprendra certainement une 
formation EB1 (entraîneur bénévole 1) avec l’idée de créer un créneau Minibad dans le 
futur. 

 

1.3.2.Action à destination des joueurs loisirs 
 
Comme les joueurs loisirs sont en grand nombre au club, il est important de poursuivre 
les actions les concernant. 

Une partie du budget ira en ce sens, avec l’idée de créer des repas ou sorties en partie 
financés par le club. 

Les tournois internes seront toujours présents avant les périodes de vacances scolaires. 

Il pourrait être pertinent d’avoir une commission chargée de cette partie-là, avec la 
gestion de l’organisation de ce type d’évènements. 

Des sorties hors du contexte du badminton sont imaginées pour cet été. 

 

1.3.3.Action à destination des joueurs compétiteurs 
 
Projets pour la saison prochaine et perspectives en interclubs :  

● Equipe 1 : Poursuivre sa progression et viser une montée en départementale 1 tout 

en prenant le plus de plaisir possible 

● Equipe 2 : Essayer de remonter en départementale 3 

● Equipe 3 : Création d’une 3ème équipe d’interclubs en départementale 5, équipe 

pour initier les licenciés aux interclubs, à la compétition.  Au vu des retours du sondage 

du club, nombreux sont les licenciés à souhaiter en faire partie. 

 
Le club souhaite favoriser l’orientation des jeunes et adultes souhaitant débuter en 
compétition via la prise en charge par le club des inscriptions aux Championnats de 
Haute-Saône et Championnats BFC. 
 



Les inscriptions aux manches du CDJ seront soit toujours offertes par le CODEP 70/90 soit 
prises en charge par le club. 

Les inscriptions aux manches du CDJ hors Haute-Saône seront prises en charge par le 
club. 
 
Arthur sera détaché l’an prochain à la partie compétition uniquement. 
 
Il est possible d'imaginer un document favorisant le partage d’informations concernant 
les compétitions organisées par les autres clubs de la région. 
 
 

1.3.4.Actions globales 
 
Pour que le club puisse continuer à accueillir les licenciés dans de bonnes dispositions, 
une demande de créneau supplémentaire a été faite à la CCPR (vendredi 20-22h). 
 
Un 2nd créneau jeune pourrait être à proposer dans le futur suivant les finances du club, 
de façon à accueillir plus de jeunes. 
 
Des investissements sont possibles pour limiter l’emprunt de matériel à des bénévoles du 
club (achat d’enceinte, rétroprojecteur…). 
 
La poursuite de formations de bénévoles et potentiellement l’accueil d’une nouvelle 
formation MODEF est possible suivant les envies et besoins de chacun. 
 
Le créneau du dimanche matin pourrait être un potentiel créneau pour proposer des 
entraînements pour ceux qui le souhaitent. Reste à définir les fréquences et à former des 
bénévoles qui souhaiteraient y prendre part. 
 
A compter de la rentrée prochaine un vrai travail sera mis en place pour le recyclage des 
volants via Compo’Plume très certainement. 
 
Création d’un Instagram du club en projet par Sonia. 
 
Et bien entendu arrivées du nouveau logo, nouveaux maillots, nouveau site internet, 
nouvelle boutique, nouvelles éco cups… 

 



 
 
Rapport d’activité  : l'Assemblée Générale adopte la délibération à l'unanimité. 
 
 
 
 
 
2. Présentation du bilan financier et Approbation du budget ; 
 
Présentation du budget financier par Valérie Kopp, trésorière. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
Plusieurs demandes de subventions ont été faite cette année et nous aide au 
fonctionnement et développement du club :  
 
● Demande de subventions FDVA 
● Demande de subventions Mairie 
● Demande de labels régionaux 
 
Le retour des Rioz’tomnales et l’organisation du CDJ ont été des beaux succès et nous 
permettent d’être en positif cette année. 
 
L’absence de Marine en début et fin de saison explique aussi ce résultat des comptes 
positifs. 
 
Une recherche de sponsors a été faite en cette fin d’année pour la saison à venir. 
 

⇨  Informations concernant le prix d’une licence ⇦ 
 
Aujourd’hui sur chaque licence le club reverse :  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
Pour la saison 2024-2025, la part liée à la FFBAD va augmenter sur les futures licences. 
 

 

 

Pour cette raison notamment  la saison prochaine une augmentation du prix des 
différentes licences aura lieu :  

- 100€ adulte 
- 85€ jeune 
- 110€ externe 
 
La Pass’sport Jeune ainsi que le tarif famille seront toujours disponibles. 

Cette augmentation permettra également au club d’être plus serein pour les futures 
saisons à venir en fonction des actions menées et subventions attribuées. 

Pour exemple :  

- Les subventions attribuées par la mairie de Rioz sont passées 
de 1195,62€ en 2022-2023 à 246,02€ pour la saison 2023-2024. 

- Les 2 ventes de bières ont permis de récolter environ 500€ 
mais cela prend du temps à organiser et gérer et dépend du temps 
disponible des bénévoles pour s’en occuper. 
 
 
Le club souhaite également prendre en charge une partie du prix des maillots et des boîtes 
de volants pour la saison à venir, en plus des PEC des compétitions jeunes et organisées 
par le CODEP 70/90 et la ligue BFC. 
 
 
 
Bilan financier et approbation du budget : l'Assemblée Générale adopte la 
délibération à l'unanimité. 
 



 
 

3. Présentation nouveau logo et maillot du club :  
 
Suite au concours ouvert à tous les licenciés du club, le logo ayant reçu le plus de vote est 
le suivant :  

 

 
 
Le nouveau maillot est présenté aux licenciés qui peuvent l’essayer avant une future 
commande qui se fera via la prochaine boutique du club courant d’été. 
 
 
 
Nouveau Logo du Club : l'Assemblée Générale adopte la délibération à l'unanimité. 
 
 
 
4. Renouvellement / Désignation des membres du Conseil 
d’Administration :  
 
 
Conformément à l’article 5 des statuts, la direction est composée de 12 membres au plus, 
élus pour 2 ans par l’assemblée générale. 



 
 
 
 
 
 
 
● Membres actuels, membres sortants ou démission :  
 

Valérie Kopp, trésorière, quitte le bureau et son poste de trésorière. Elle assurera la 
transition avec la future personne chargée du rôle de trésorier. 
 
Arthur Basile arrive à la fin de ses 2 ans de mandat comme secrétaire. 
 
Le bureau est donc composé avant vote de :  
 
- M. Blondeau Maxime :  Président 
- M. Drouhard Mathieu : Vice Président 
- Mme Hoareau Sonia :   Chargée communication 
- M. Revol Vincent :   Chargé liens extérieur 
- M. Rolin Benoît :   Chargé visuel 
 
 
● Licenciés souhaitant intégrer le Conseil d’Administration et votes :  
 

Après rappel de ces dispositions, il est procédé à l’élection des nouveaux membres.  
 
- M. Basile Arthur,  en qualité de membre du Conseil d'Administration, élu à 
l’unanimité 
- Mme Melod Elodie, en qualité de membre du Conseil d'Administration, élue à 
l'unanimité 
- M Valot Dylan, en qualité de membre du Conseil d'Administration, élu à la 
l’unanimité 
- M Bouthémy Matthias, en qualité de membre du Conseil d'Administration, élu à 
l’unanimité 
- Mme Trouttet Eve, en qualité de membre du Conseil d'Administration, élue à 
l’unanimité 
 
 

5. Question diverses  
 
  



L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 12h43 
 
Il est dressé le présent procès-verbal de la réunion, signé par le Président de séance et le 
Secrétaire de séance. 
     A Rioz, le 23/06/2024 
 
Le Président de séance   Le Secrétaire de séance 
[nom et signature]    [nom et signature] 
 

Arthur BasileMaxime Blondeau
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	Des investissements sont possibles pour limiter l’emprunt de matériel à des bénévoles du club (achat d’enceinte, rétroprojecteur…).
	La poursuite de formations de bénévoles et potentiellement l’accueil d’une nouvelle formation MODEF est possible suivant les envies et besoins de chacun.
	Le créneau du dimanche matin pourrait être un potentiel créneau pour proposer des entraînements pour ceux qui le souhaitent. Reste à définir les fréquences et à former des bénévoles qui souhaiteraient y prendre part.
	A compter de la rentrée prochaine un vrai travail sera mis en place pour le recyclage des volants via Compo’Plume très certainement.
	Création d’un Instagram du club en projet par Sonia.
	Et bien entendu arrivées du nouveau logo, nouveaux maillots, nouveau site internet, nouvelle boutique, nouvelles éco cups…
	Rapport d’activité  : l'Assemblée Générale adopte la délibération à l'unanimité.
	2. Présentation du bilan financier et Approbation du budget ;
	Présentation du budget financier par Valérie Kopp, trésorière.
	Plusieurs demandes de subventions ont été faite cette année et nous aide au fonctionnement et développement du club :
	● Demande de subventions FDVA
	● Demande de subventions Mairie
	● Demande de labels régionaux
	Le retour des Rioz’tomnales et l’organisation du CDJ ont été des beaux succès et nous permettent d’être en positif cette année.
	L’absence de Marine en début et fin de saison explique aussi ce résultat des comptes positifs.
	Une recherche de sponsors a été faite en cette fin d’année pour la saison à venir.
	⇨  Informations concernant le prix d’une licence ⇦
	Aujourd’hui sur chaque licence le club reverse :
	Pour la saison 2024-2025, la part liée à la FFBAD va augmenter sur les futures licences.
	Pour cette raison notamment  la saison prochaine une augmentation du prix des différentes licences aura lieu :
	- 100€ adulte
	- 85€ jeune
	- 110€ externe
	La Pass’sport Jeune ainsi que le tarif famille seront toujours disponibles.
	Cette augmentation permettra également au club d’être plus serein pour les futures saisons à venir en fonction des actions menées et subventions attribuées.
	Pour exemple :
	- Les subventions attribuées par la mairie de Rioz sont passées de 1195,62€ en 2022-2023 à 246,02€ pour la saison 2023-2024.
	- Les 2 ventes de bières ont permis de récolter environ 500€ mais cela prend du temps à organiser et gérer et dépend du temps disponible des bénévoles pour s’en occuper.
	Le club souhaite également prendre en charge une partie du prix des maillots et des boîtes de volants pour la saison à venir, en plus des PEC des compétitions jeunes et organisées par le CODEP 70/90 et la ligue BFC.
	Bilan financier et approbation du budget : l'Assemblée Générale adopte la délibération à l'unanimité.
	3. Présentation nouveau logo et maillot du club :
	Suite au concours ouvert à tous les licenciés du club, le logo ayant reçu le plus de vote est le suivant :
	Le nouveau maillot est présenté aux licenciés qui peuvent l’essayer avant une future commande qui se fera via la prochaine boutique du club courant d’été.
	Nouveau Logo du Club : l'Assemblée Générale adopte la délibération à l'unanimité.
	4. Renouvellement / Désignation des membres du Conseil d’Administration :
	Conformément à l’article 5 des statuts, la direction est composée de 12 membres au plus, élus pour 2 ans par l’assemblée générale.
	● Membres actuels, membres sortants ou démission :
	Valérie Kopp, trésorière, quitte le bureau et son poste de trésorière. Elle assurera la transition avec la future personne chargée du rôle de trésorier.
	Arthur Basile arrive à la fin de ses 2 ans de mandat comme secrétaire.
	Le bureau est donc composé avant vote de :
	- M. Blondeau Maxime :  Président
	- M. Drouhard Mathieu : Vice Président
	- Mme Hoareau Sonia :   Chargée communication
	- M. Revol Vincent :   Chargé liens extérieur
	- M. Rolin Benoît :   Chargé visuel
	● Licenciés souhaitant intégrer le Conseil d’Administration et votes :
	Après rappel de ces dispositions, il est procédé à l’élection des nouveaux membres.
	- M. Basile Arthur,  en qualité de membre du Conseil d'Administration, élu à l’unanimité
	- Mme Melod Elodie, en qualité de membre du Conseil d'Administration, élue à l'unanimité
	- M Valot Dylan, en qualité de membre du Conseil d'Administration, élu à la l’unanimité
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	- Mme Trouttet Eve, en qualité de membre du Conseil d'Administration, élue à l’unanimité
	5. Question diverses
	L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 12h43
	Il est dressé le présent procès-verbal de la réunion, signé par le Président de séance et le Secrétaire de séance.
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